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Mme Abida HANEEFA  Elue Adjointe éducation et enfance à Pierrefitte 
Mme Amal CHAFI  Responsable de secteur ERA Pierrefitte 
Mme Nadia GUSTAVE  Référente office F.Lemaitre Pierrefitte 
Mme Alexandra BRKIC  Ajointe chef service enfance Pierrefitte 
Mme Fadila Cherifi GUERRI  Directrice ACM Prévert Pierrefitte 
Mme Amel BELLI  Présidente APE GS Lucie AUBRAC  
M. Didier LAURENT  Directeur de la cuisine centrale 
Mme Stéphanie MATHIEU    Diététicienne de la cuisine centrale 
M. Benoit PRACHE   Coordinateur offices relais-cuisine centrale  

 
 
 
 
 
 
Tour de table : 
 

Madame GUERRI : 

Relève un problème visuel avec les légumes qui contiennent trop de jus. Elle souligne qu’il y a 
beaucoup de gâchis chez les maternels car les portions sont trop importantes pour les enfants de 
petites sections.  Ils trouvent également que les repas manquent de sel et de goût. 

Rapporte que les menus végétariens plaisent aux enfants. 

Trouve qu’il y a trop souvent du pain au goûter. ► Stéphanie MATHIEU répond que le pain est 
meilleur d’un point de vue nutritionnel que les gâteaux, céréales, viennoiseries trop riches en sucres 
et mauvaises graisses qui participent à l’augmentation de l’obésité infantile et que les enfants 
consomment déjà beaucoup trop quotidiennement. De plus le pain apporte de la satiété et c’est un 
aliment qui est très bien consommé d’après les retours que nous avons à ce sujet. 

Transmet les remerciements et les félicitations des animateurs présents lors des petits déjeuners 
animés par ►Stéphanie MATHIEU auprès des enfants des centres de loisirs maternels de 
Pierrefitte. Les professionnels des services enfance, ERA ainsi que les enfants et parents d’élèves 
reconnaissent la qualité et l’intérêt majeur de ces séances d’éducation nutritionnelle. 

Interroge sur la reconduction de l’opération « fruit du matin ». ►Didier LAURENT répond que 
l’opération ne peut malheureusement pas être reconduite pour des raisons logistiques. 

Siège social : 
Mairie de Stains 
(Seine-Saint-Denis) 

Tél : 01 49 71 82 27 
 

  Stains, le 02 mai 2024 
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Madame Amal CHAFI 

Rapporte des problèmes récurrents de retards de livraisons comme ce fut le cas le mardi 23 avril. ► 
Didier LAURENT répond qu’un email avait été adressé à ce sujet à Catherine LEFEVRE . 

Questionne sur les quantités concernant le Petit NOVA aux fruits. ► Une erreur a été constatée sur 
la fiche technique du produit.  Les portions correctes sont les suivantes : 1 pour les maternels et 
élémentaires et 2 pour les adultes. 

 

Madame Amel BELLI 

Rapporte que le pain du 29 avril était sans sel. Elle évoque également des problèmes de quantités au 
niveau des goûters. 

Sollicite la participation de Stéphanie MATHIEU, diététicienne pour l’organisation d’un café des 
parents pour avoir un temps d’échange avec les parents d’élèves au sujet de la thématique de la 
« mal-bouffe ». Elle souhaiterait également organiser une visite de la cuisine centrale avec les 
parents d’élèves, ainsi qu’une visite sur le temps de la pause méridienne. 

 

Les membres de la commission  

L’assemblée approuve unanimement l’essai d’un nouveau produit : le palet croustillant végétal et 
propose de remplacer le steak végétal du menu américain de fin d’année prévu le jeudi 20 juin par 
cette nouveauté. Le repas étant très consistant (cheeseburger + potatoes + glace) il est également 
décidé afin de réduire le gaspillage alimentaire de retirer le pain de ce menu et de réduire la quantité 
de potatoes pour les maternels. 

Les membres de l’assemblée rapportent également la réussite des barre d’ ananas, très appréciées 
des enfants. 

 

 

 

Examen des menus du 20 mai au 14 juillet 2024 

 

 

Les menus sont examinés et des correctifs y sont apportés.  

La prochaine réunion est fixée au mardi 18 juin 2024 à 14h à la cuisine centrale  

 

 

 

Merci à tous les participants. 


